

# NÉCROLOGIE

## PORION

Une de nos grandes notabilités industrielles, M. Porion, distillateur à Wardrecques, vient de mourir dans sa soixante-deuxième année. C'était un de ces rares industriels qui recherchent bien plus la perfection dans le travail, la correction absolue des détails, que l'extension indéfinie de la production ; aussi son usine était-elle un modèle d'organisation, de tenue et de perfection dans les opérations. Homme de progrès par excellence, au point de vue technique et agricole, on peut dire de lui qu'il est un de ceux qui ont fait le plus pour l'avancement de son industrie et qu'aucun n'accueillait mieux les travaux des autres. Le four évaporateur qui porte son nom a été un des principaux facteurs du progrès dans la fabrication ; il a créé toute une industrie nouvelle, en faisant avec les résidus du maïs sans emploi, de l'huile, des tourteaux alimentaires, des engrais. Chez lui, rien n'était sans valeur ; il avait converti tous les produits perdus, encombrants, en engrais d'une grande puissance fertilisante, d'une forme pratique, d'un transport facile.

M. Porion était chevalier de la légion d'honneur depuis de longues années, président de l'Association générale des distillateurs de France depuis sa fondation, membre de plusieurs commissions extra-parlementaires, président de la Chambre de commerce de Saint-Omer, de la Société d'agriculture de cette région membre du jury de l'Exposition de la classe 50, etc. ; personne n'a eu plus que lui souci des intérêts publics.

Depuis quelques années, il s'adonnait aussi au perfectionnement des espèces de blé à hauts rendements culturaux, des races de betteraves ; tous les ans, d'importants mémoires étaient présentés par lui et M. Dehérain à l'Académie des Sciences.

En résumé, avant tout, homme d'honneur et homme de bien, M. Porion a accompli son devoir dans toute sa plénitude et laissera un long souvenir de regrets et de gratitude chez tous ceux qui l'ont connu.